
 

 

Requerimento n°                397       /11 
De Informações 

 
 

“Informações sobre Projeto 
Educação no Trânsito”. 
 
 

Considerando que, este Vereador está sendo questionado 
por vários munícipes a respeito do Projeto de Educação no Trânsito, 
anunciado há algum tempo por esta Administração. 

 
 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Como se encontra o projeto sobre a Educação no 

Trânsito? 
 
2 – Se está sendo realizado, de que forma e onde?  
 
3 – Se caso ainda não está sendo realizado, por que parou e 

há possibilidade de se colocar em prática? 
 
4 – Outras informações que julgar necessária.  
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de junho de 2011. 

 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 

 


